

MENSAJE DE LA MTRA. ELVIA GUADALUPE ESPINOZA RÍOS, DIRECTORA DE LA ESCUELA PREPARATORIA REGIONAL DE TUXPAN, CON MOTIVO DE LA ENTREGA DE NOMBRAMIENTOS A LOS DIRECTORES DE ESCUELAS PREPARATORIAS DE LA UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA PARA EL PERÍODO 2016-2019.

Paraninfo Enrique Díaz de León Guadalajara, Jalisco a 14 de mayo de 2016

Muy buenas tardes tengan todos ustedes.

Maestro Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla, Rector General de la Universidad de Guadalajara, gracias por propiciar que todo lo bueno ocurra en nuestra institución;

Doctor Miguel Ángel Navarro Navarro, Vicerrector;

Maestro José Alfredo Peña Ramos, Secretario General;

Maestro Adalberto Ortega Solís, Presidente del Consejo Social;

Maestra María Asunción Torres Mercado, Contralora General;

Maestro Javier Espinoza de los Monteros, Director General del Sistema de Educación Media Superior.

Familias que nos acompañan, universitarios todos, su presencia y apoyo hacen más grande a nuestra Benemérita institución.

Estimados colegas directores y directoras, hoy asumimos un gran compromiso con la sociedad jalisciense pero en particular con los adolescentes y sus familias deseosos de ser atendidos, escuchados, formados y educados en nuestros planteles.



Este significativo nombramiento formaliza la gran responsabilidad que tenemos para dirigir nuestras escuelas con metas claras y rutas que debemos definir de acuerdo a nuestros contextos. El Rector General nos lanzó un gran reto en la toma de protesta de nuestro Director General: colocar a la totalidad de las preparatorias en los niveles I y II del Sistema Nacional de Bachillerato, y aunque tenemos un máximo de tres años y suena fácil, quienes tuvimos la oportunidad de transitar por los procesos de certificación sabemos que el plazo es muy corto y que debemos iniciar a trabajar cuanto antes.

Desde el 2008 que se gestó la reforma integral de la Educación Media Superior en nuestro país, el Sistema de Educación Media Superior de la Universidad de Guadalajara ha contribuido grandemente a mejorar la cobertura, la equidad y la calidad en los 66 planteles que lo conforman.

Los invito, pues, a sumarnos al gran esfuerzo institucional para no sólo ser el más grande sistema universitario de educación media superior en México, sino que seamos el mejor.

Para los nuevos Directores la más cordial bienvenida. Se integran a un gran equipo. Dejo para ustedes nuestra disposición a colaborar en todo lo que requieran. Tendrán que analizar varios documentos: el Plan de Desarrollo Institucional 2030, nuestra magna carta de navegación; el Plan de Desarrollo del Sistema de Educación Media Superior 2030; la normatividad institucional vigente y el manual operativo 3.0, elaborado por el Consejo para la Evaluación de la Educación del Tipo Medio Superior que se convierte en libro de cabecera obligatorio para todos nosotros.

Entender y adoptar estos documentos nos permitirá comprometernos objetivamente con la mejora permanente que requieren nuestras escuelas.

Además de lo anterior, nuestras escuelas los necesitan físicamente en ellas, y aunque las tecnologías nos permitan supervisar a través del teléfono y las cámaras lo que ocurre cuando no estamos, lo más saludable es caminar en ellas, dialogar con nuestros alumnos, con nuestros profesores, con los trabajadores. Dirigir acciones y verificar que se cumplan, convocar a los padres de familia para involucrarlos y trabajar de la mano a favor de los alumnos, vincularnos con nuestro entorno y posicionarnos como la mejor opción educativa para los jóvenes de nuestras regiones.

Como titulares de los planteles debemos entender que trabajamos para los alumnos y que nuestros mejores aliados para lograr buenos resultados académicos son los profesores, tutores y orientadores educativos. Por tanto, la comunicación empática y la motivación hacia ellos es una obligación cotidiana.

Hagamos de nuestras escuelas los espacios más seguros y agradables y divertidos para nuestros jóvenes. Cuando un adolescente se sabe seguro, escuchado, tranquilo y feliz, los talentos se desarrollan y se facilita el aprendizaje. Tenemos el enorme compromiso de incidir positivamente en sus vidas y esa gran responsabilidad solo será posible si trabajamos colaborativamente con nuestros equipos.

Estoy segura que el amor y la lealtad institucional que manifestemos en nuestra labor directiva nos permitirán forjar hombres y mujeres de calidad para un mundo que los necesita.

¡Muchas gracias!

Versión estenográfica

2016_05_14 Mensaje de la Directora de la Escuela Preparatoria Regional de Tuxpan, Elvia Espinoza